

An die Präsidentin  
des Grossen Gemeinderates Lyss

Lyss, 17. September 2012

Sehr geehrte Frau Präsidentin

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 17. September 2012 unterbreiten wir Ihnen das folgende

**Postulat: Zentraler Einkauf der Lysser Schulen**

In Zeiten der Effizienz- und Kostenoptimierungen sind alle Bereiche der Gemeinde Lyss gefordert und es sollte überall nach Optimierungspotenzial gesucht werden. Die Beschaffung von Verbrauchsmaterial in den Schulen wird einerseits teilweise zentral geregelt, andererseits individuell vorgenommen. Eine zentrale Lösung könnte für alle Beteiligten eine Entlastung und eine Kosteneinsparung bewirken.

Wir bitten den Gemeinderat eine zentrale Beschaffung von Schulmaterial zu prüfen. Diesbezüglich interessiert die Fraktion *FDP. Die Liberalen*,

- wie der Einkauf aktuell in den Lysser Schulen getätigt wird?
  - a. Wer darf in den Schulen einkaufen? Gibt es Verantwortliche?
  - b. Wird an allen Standorten separat eingekauft?
  - c. Wer verhandelt Preis- und Lieferkonditionen mit Lieferanten?
  
- welche kostenwirksamen Massnahmen (Optimierungen) getroffen werden könnten?
  - a. Alle Standorte kaufen beim selben Lieferanten ein. Via Webshop?
  - b. Eine verantwortliche Person pro Standort.
  
- wo liegen Stärken und Schwächen des Einkaufs?
  - a. Dezentral
  - b. Zentral

Fraktion FDP.Die Liberalen